

ABSTRAK

Zulfan Efendi, NIM. 088111528. Pembinaan Karakter Remaja (*Studi Kasus Remaja Islam Masjid Nurul Ihsan [RIMNI] Padang Baru Timur Kecamatan Padang Utara Kota Padang*), Program Studi Pendidikan Islam Program Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Imam Bonjol Padang, 2013.

Sebagaimana remaja masjid pada umumnya, remaja masjid Nurul Ihsan Padang Baru Timur Kota Padang berupaya dalam pembinaan karakter, dengan meletakkan prioritas pada kegiatan peningkatan keislaman, keilmuan dan keterampilan. Berdasarkan hasil pengamatan penulis, banyak bentuk kegiatan dan program yang telah dibuat oleh remaja masjid, namun masih belum menampakkan hasil yang positif atau perubahan yang signifikan terhadap pembentukan karakter remaja itu. Hal ini terlihat dari cara pergaulan, berpakaian dan bersikap mereka.

Rumusan masalah penelitian ini adalah Bagaimana Pembinaan Karakter yang dilakukan Remaja Islam Masjid Nurul Ihsan (RIMNI) Padang Baru Timur. Penelitian ini dibatasi masalahnya: 1) Apa saja program dan bentuk-bentuk kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan dalam pembinaan karakter remaja. 2) Bagaimana pelaksanaan kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan terhadap pembentukan karakter remaja. 3) Bagaimana hasil pelaksanaan kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan Padang Baru Timur. 4) Apa saja faktor pendukung pelaksanaan kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan dalam pembinaan karakter remaja.

Tujuan umum penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pembinaan karakter yang dilakukan remaja Masjid Nurul Ihsan. Secara khusus, tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Program dan bentuk kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan. 2) Pelaksanaan kegiatan remaja masjid Nurul Ihsan. 3) Hasil pelaksanaan kegiatan remaja masjid. 4) Faktor pendukung remaja masjid Nurul Ihsan Padang Baru Timur Kota Padang.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu penelitian yang berupaya mendeskripsikan situasi dan kondisi kegiatan pembinaan karakter Remaja Masjid, sebagai informan dalam penelitian ini adalah pengurus remaja masjid, anggota Remaja Masjid, orang tua remaja, pembina remaja, pengurus masjid dan pemuka masyarakat.

Penelitian ini dapat disimpulkan, *pertama*, Program pembinaan karakter Remaja Masjid Nurul Ihsan Padang Baru Timur telah dibentuk dan program yang bersifat rutin seperti wirid remaja, program yang bersifat insidental seperti PHBI. Program yang bersifat umum, seperti olahraga dan kesehatan. *Kedua*, pelaksanaan pembinaan karakter remaja sudah berjalan sebagaimana yang diharapkan, seperti pelaksanaan wirid remaja, PHBI dan kegiatan keolahragaan dan kesehatan. *Ketiga*, Hasil dari pelaksanaan program kegiatan wirid remaja, PHBI dan keolahragaan mampu merubah akhlak, perilaku tabi'at dan moral para remaja kepada akhlak yang lebih baik. *Keempat*, Faktor pendukung pembinaan karakter remaja sudah cukup memadai, baik dari segi sarana maupun prasarannya, seperti dengan adanya laptop dan infocus sebagai alat dalam pembinaan karakter remaja.